ATHENA SWARUU - CHARLA ESPIRITUAL CON DALE Y RICH (2021) - FEDERACIÓN GALÁCTICA, TIEMPO (PARTE 2) Published 28 August 2025 by Agencia Cósmica, Gosia

PARTE 2

Rich: Sí. Tengo una pregunta sobre el control del pensamiento y cómo afecta a otras razas de nuestra galaxia, y cómo se

relaciona con el campo energético que rodea la Tierra. Pregunto porque, para que aquí podamos crear una realidad mejor,

debemos dejar de pensar en lo que no queremos y aprender a controlar nuestros pensamientos. ¿Algún consejo? ¿Cómo afecta

a otras razas fuera de la Tierra?

Swaruu X (Athena): Sí, pero no es fácil de explicar en pocas palabras; es un proceso que hay que seguir para explicarlo. Pero,

como Yazhi y yo entendemos, el capullo energético que rodea la Tierra, en teoría, no debería tener ninguna importancia; es

decir, mentalmente, la gente debería poder anularlo. Como Yazhi y yo hemos experimentado, podemos describirlo como ver la

Tierra y a todos ustedes en ella bajo una densa niebla que les impide ver con claridad y no nos permite contactarlos ni sentirlos

directamente como podríamos si no existiera. O como querer ver a los peces sumergirse en un lago de agua turbia.

Rich: Esto ayuda, gracias.

Dale: ¿Puedo interrumpir esta línea de pensamiento?

Swaruu X (Athena): Sí, Dale.

Dale: Hermana, tengo una pregunta metafísica o técnica que hacerte. Estoy contento, por así decirlo. Vine aquí para servir a la

humanidad, a los Taygeteanos y a ti. Solo deseo ser de mayor utilidad. Pero estoy muy, muy enfadado con la Federación.

Apenas puedo contenerme y por cómo han tratado a los Taygeteanos, así como a las Swaruunianas. Esta es una lucha diaria para mí. ¿Quizás sientas lo mismo, Rich?

Swaruu X (Athena): Podemos hablar de la Federación si quereis.

Rich: Bueno, la Federacion Galactica (FG) me molesta mucho y no me gusta que digan tonterías, que se les representa de una

manera mientras yo los veo de otra. Pero estoy procesando la molestia lo más rápido posible y volviendo a la idea de "yo creo

mi propia realidad", haciendo lo que puedo para responsabilizarme de ella. A veces puede ser un poco dificil, pero estoy

trabajando en cómo funciona la manifestación de la realidad y haciendo lo que puedo. La idea es superar mi enojo por cualquier

problema real o imaginario de la FG para poder centrarme en el desarrollo personal, el trabajo de sombras, como se le llama.

Llevo años haciendo este tipo de trabajo, pero siempre estoy buscando más y mejores técnicas, métodos y enfoques. Y, por

cierto, gracias por preguntar, porque este es un tema muy importante. Tengo mucho más que entender al respecto. Sí, Athena,

¿cuáles parecen ser algunas de las cosas más importantes que deberíamos saber sobre la Federación actualmente? Y, al

abordar el tema, podríamos ver cómo podemos tratar con la Federación, o cómo podemos tratar con nosotros mismos con respecto a la Federación.

Dale: Gracias a ambos.

Swaruu X (Athena): Para empezar con este hilo de la conversación, a veces siento que, desde un punto de vista práctico, para la

gente de la Tierra, desde la calle, ¡es como si ni siquiera estuvieran allí! No hacen absolutamente nada por la gente, ni de forma

práctica, ni para nada. Así que no estoy de acuerdo ni aceptaré lo que muchos otros (que afirman tener contacto directo con la

FG, sean extraterrestres o no) dicen sobre la FG: que está ayudando mucho a los humanos porque los quieren mucho y que la

ayuda está a la vuelta de la esquina. ¡Eso me recuerda a una agencia gubernamental de tres letras, dedicada a controlar y dirigir la percepción del público en general!

Dale: Estoy de acuerdo, hermana, los demás solo están echando humo y eso me enfurece.

Rich: ¡Te entiendo! Sí, dejé de creerle a la amigable Federación Galáctica allá por los 90, cuando hablaban del Comando Ashtar y Sananda.

Dale: ¡Madre mía! Ashtar.

Swaruu X (Athena): La Federación nunca intervendrá como la humanidad necesita, espera o desea. No intervino en ningún otro

momento histórico importante en el que la gente estuviera siendo maltratada (por decirlo suavemente). ¿Dónde estaban durante

el primer bulo del "ĆOVID"? (gripe española de 1918-1920). ¿Durante la Primera Guerra Mundial? ¿Durante la Segunda Guerra

Mundial? Durante la Edad Oscura con la "Santa Inquisición"... y así sucesivamente. No harán nada, la humanidad tendrá que

resolver sus problemas por sí misma. Como dije, ¡como si la Federación no existiera!

Dale: La mayoría de estos eventos probablemente fueron obra suya.

Swaruu X (Athena): ¡Oh, sí que lo fueron y lo son!

Dale: Eso sí que es triste.

Rich: Creo que las agencias de tres letras, por así decirlo, están tramando algo y quieren asustar a todos con una historia de terror (falsa) sobre una invasión alienígena y luego jugar con ambos bandos, con la Federación apareciendo en la narrativa.

Todavía no le he dado mucha importancia, pero la Federacion amistosa de la luz, no, no me lo creo. Lo que me lleva a un punto

relacionado. Me parece que la FG viola su propia directiva de no interferencia cuando le place, y siempre a favor de los regresivos de la Tierra.

Swaruu X (Athena): SÍ, violan sus propias directivas constantemente. Es otro ejemplo de "haz lo que yo digo, no lo que yo hago".

Se contradicen tanto y están tan inmersos en tantos tecnicismos y excusas incomprensibles que me hacen pensar que son

simplemente regresivos, ya que, de hecho, son los máximos responsables de la Tierra, así que la responsabilidad es suya. Por

eso nos atrevemos a decir que, al menos, están actuando de forma regresiva con respecto a la Tierra, y nos han criticado una y

otra vez por atrevernos a decirlo, pero es la verdad innegable: si la Federación Galáctica quisiera ayudar, todos los problemas de

la Tierra se resolverían en semanas, ¡o incluso días!

regresivo a todo el grupo o subgrupo.

Rich: Totalmente de acuerdo, Athena. Estoy totalmente de acuerdo con esta perspectiva. Y personalmente creo que todas estas canalizaciónes de la "buena Federación" y los canales de YouTube son lo mismo de siempre para los regresivos, ya sea que estén aquí en la Tierra o fuera del planeta.

Dicho esto, llegué a la conclusión de que ningún tipo de conversación con ellos les hará entrar en razón, cambiar de opinión y empezar a ayudarnos. Me refiero específicamente a aquellos individuos que pertenecen a un grupo de consejeros en particular, quienes controlan dicho grupo y, por lo tanto, lo que sucede en la Tierra. Para ser claro, no estoy llamando necesariamente

Swaruu X (Athena): Sí, van en esa dirección, y como Gosia y yo hemos comentado, parece que la falsa invasión puede presentarse de dos maneras: como extraterrestres positivos que vienen a ayudar e imponen a la población humana nuevas reglas, exactamente las que desea el Nuevo Orden Mundial. O como una invasión regresiva de estilo militar, una toma de control hostil.

Por ahora, creemos firmemente que, si eso sucede, probablemente seguirá el camino de la "Federacion benévola y cariñosa que

resuelve problemas", imponiendo las reglas del Nuevo Orden Mundial a la gente. Tenemos indicios de que probablemente

tomarán ese camino, por ejemplo, la insidiosa insistencia en imponer al público el concepto de la Federacion benévola v

cariñosa, ya que buscan destruir y censurar cualquier cosa que vaya en contra de ella. Claramente están preparando las cosas

en esa dirección, así que no quieren que gente como nosotros despotrice contra la Federación, ya que va en contra de sus

planes. Si censuran algo, significa que les están pisando los talones.

Rich: ¡Guau! Gracias por la información; me ayuda. La estrategia del "gobierno

benévolo", "estamos aquí para ayudar", junto con el truco de "problema-reacción-solución" que les gusta usar una y otra vez (porque han tenido mucho éxito con él), parece ser la forma en que procederán con todo esto.

Swaruu X (Athena): Nadie puede negar que la FG está a punto de salvar a la humanidad, porque aproximadamente la mitad de la población de la Tierra ha sido vacunada con un cóctel genocida de sustancias. Así que es demasiado tarde para pedirles ayuda.

Rich: En teoría, es posible que cada individuo en la Tierra (que pueda ver más allá de esta pandemia y las tonterías de la FG)

pueda, desde su propia perspectiva, crear una realidad y un resultado mejores para todo el planeta; es decir, desde la

perspectiva de su realidad individual (lo que incluiría la idea de que el resto de la humanidad también está aquí. Estoy

profundizando un poco y "buscándolo", por así decirlo. Pero es algo que considero de vez en cuando).

Swaruu X (Athena): Desafortunadamente, la percepción de la mayoría de las personas despiertas que pueden ver más allá de todo esto es que son tan impotentes que ni siquiera pueden "salvar" o cambiar la percepción de sus propias familias. Si la mayoría de la gente ni siquiera puede entender lo absurdo de las mascarillas, ¿cómo podemos esperar que entiendan temas más compleios?

Rich: Sí, he tenido algunos clientes que me han hablado de esto. ¿Cuánto tiempo crees que pasará antes de que aparezcan los efectos negativos? ¿Se trata de hombres estériles, o sea, de un ataque encubierto? No se trata de matar gente de forma obvia y abierta, sino de detener la población y reducir la tasa de natalidad al mínimo. ¿Es esa la estrategia?

Swaruu X (Athena): Una de las estrategias. Algunos dicen que empezará dentro de dos años. Otros dicen que ya ha empezado. Desde mi punto de vista, ya ha empezado y empeorará cada vez más con el tiempo. Y cuando la gente empiece a morir por los efectos retardados de las vacunas, solo lo usarán para decir que hay otra cepa o variante y entonces impondrán más vacunas y confinamientos.

Todo apunta a una "segunda ola" mortal en la que la gente morirá en masa, como afirmaron en la primera ola falsa, solo que esta vez será real, morirá en masa, pero por culpa de las vacunas.

Rich: Bueno, entonces no se trata solo de la esterilización, sino que el efecto real (planeado) es empezar a matar gente con los efectos... y estos se retrasan para distanciarlos de la vacuna con los síntomas de la misma y culpar a otra cosa (un nuevo virus) porque "ellos" se creyeron la primera mentira tan fácilmente.

Dale: ¿Hay algo que podamos hacer, hermana Athena, para ayudar, aparte de lo que

estamos haciendo con Gosia, Robert y Rich?

Swaruu X (Athena): Podemos pensar en soluciones, por ahora no tengo una respuesta directa. También siento que tengo las manos atadas. No tengo ningún poder real, ni político ni de ningún otro tipo.

Dale: Tú nos empoderas. ¿Podemos trabajar juntos.

Swaruu X (Athena): ¡Ojalá pudiera hacer eso más! Y sí, debemos trabajar juntos. ¡A veces la verdad puede tener un efecto desempoderador!

Dale: Puede ser por un tiempo, pero al final creo que podemos superarlo. Sé que me pone abajo de vez en cuando. Gosia me ha ayudado a lidiar con ello cuando no podía estar en contacto contigo o con la familia.

Rich: Lo que estoy haciendo, y seguiré haciendo, es compartir información como lo hago sobre empoderamiento personal.

Swaruu X (Athena): Sí, yo también lo haré, hasta el límite de mi capacidad.

Rich: Y lo que estás haciendo, Athena, es muy apreciado por mí y por todos los que entienden lo que está pasando. Nos estás

ayudando, tú, Swaruu 9 y Yazhi; estás haciendo un gran trabajo, considerando todo; sin duda me has ayudado a despertar más

y a ver mejor a través de la niebla. Y creo que, sobre todo, me estás ayudando a ver más allá de esta experiencia terrenal y a crear un futuro mejor hoy, por así decirlo.

Swaruu X (Athena): Gracias. Simplemente hay mucho más que hacer.

Dale: En efecto, llevamos varias horas. ¿Estás cansada, hermana? No queremos provocarte disonancia de frecuencia.

Swaruu X (Athena): Sí, voy más despacio, pero con ganas de continuar, ¡como deseen!

Para empezar, el concepto de "humano", no con ese nombre, claro, no es exclusivo de la Tierra, y es uno de los modelos corporales más comunes y diversificados que muchas razas usan en toda la galaxia, si no en el universo. ¡Así que hay gente en todas partes! ¡Solo que no de la Tierra!

Rich: Tengo una pregunta sobre esa disonancia: ¿es algo que ocurre debido a los temas que (necesariamente) tenemos que

discutir o simplemente está conectado con la experiencia humana y nuestra energía psíquica, por así decirlo? Porque estaba

pensando que tal vez podríamos cambiar de tema y hablar de algo más ligero. Podría preguntar, ¿qué haces para entretenerte,

si tienes tiempo y te apetece? ¡¡¡Hay tantas cosas que me gustaría preguntarte!!!

Swaruu X (Athena): ¡Por favor, siéntete libre! Personalmente hago mucho ejercicio:

corro, camino al aire libre o donde puedo, leo

mucho y medito mucho. Leo e investigo mucho usando mis propios ordenadores (ya que estos son tediosos) y leo libros (en

papel). También uso entretenimiento de inmersión total para relajarme, para disfrutar de la playa, por ejemplo, cuando estoy lejos

de una real. Además, soy madre sustituta de Yazhi, quien ahora vive conmigo y soy responsable de ella como su tutora.

Rich: El entretenimiento suena muy sano y saludable. Bueno, eres de una línea temporal diferente a la de Yazhi. Al principio,

pensé que eras su abuela, pero ¿cuándo entraste en esta línea temporal 3D? Entendí bastante bien cuándo Swaruu se dividió,

pero sin darme detalles. Digo "cuándo", pero es una pregunta difícil para una viajera en el tiempo, lo siento. Mejor pregunta:

"¿por qué?". Y, por cierto, estás viviendo la vida que me encantaría vivir, lo digo sin conocer muchos detalles. Es decir, te

admiro, y te admiro en todas tus versiones y tu dedicación a ayudar y guiar. Estoy seguro de que es toda una aventura y muy inusual.

Swaruu X (Athena): Estaba siguiendo a Swaruu 11 y a su pequeña hija cuando 11 fue asesinada. Entonces, desde mi nave, vi

que la pequeña Yazhi se topó con la nave de su madre y, de forma torpe, saltó en el tiempo buscando otra madre sustituta,

según dice ella. Mientras saltaba con su nave de forma torpe e inexperta, la mía detectó la frecuencia del toroide que usaba

para saltar y pude seguirla hasta aquí, emulándola con la mía. Después, me mantuve bastante al margen, ya que Yazhi vivía con

Swaruu y con los Taygeteanos, hasta que Yazhi me necesitó, así que intervine para apoyarla.

No soy su abuela; esa sería otra "yo" mayor (un desastre de saltos temporales). Soy una versión más joven de la abuela de Yazhi. Me gusta más explorar.

Dale: Muy interesante.

Rich: Me encanta que compartas tu historia; es fascinante y cautivadora. ¡Muchas gracias!

Swaruu X (Athena): Aunque pueda sonar interesante e incluso cautivador, mi vida ha sido extremadamente complicada. Pero, sin

duda, la persona más complicada con la que cualquiera de nosotros se puede cruzar es Yazhi. Yo intento simplificar las cosas,

pues recuerdo que Swaruu 9 siempre estaba angustiada por tener demasiadas cosas entre manos.

Otro problema es que tendemos a recordar casi todo; significa literalmente miles de años en "nuestra cabeza", y eso crea

muchos problemas. Olvidas por una razón: para poder ser alguien diferente en tu próxima vida. Si no olvidas, puedes volverte

un poco psicótico. Y hay mucho dolor y malos recuerdos dando vueltas en mi cabeza. Cosas que desearía poder olvidar.

Rich: Sí, tiene mucho sentido, olvidar por una razón, pero escucharlo de alguien que no lo ha olvidado, tiene más peso, se asimila mejor.

Swaruu X (Athena): Yo, o las Swaruu en general, olvidamos, pero no tanto como otras personas. Y es un peso para nosotras.

Rich: Entiendo (al menos un poco).

Swaruu X (Athena): Gracias. Por ejemplo, tengo una lista larguísima de personas que me importaban, e incluso con las que he interactuado personalmente. Familias de personas que me han ayudado. Tengo en mi mente el recuerdo de su sonrisa, de sus niños pequeños correteando. Recuerdo su casa, cómo era por dentro. ¡Recuerdo dónde guardaban los cubiertos! El problema es que la fecha es 1530.

Rich: Si alguna vez quieres hablar de algo de esto, decirlo, hablarlo... quizás no esté cualificado, pero estoy aquí para ti. Me importas mucho tú y los Taygeteanos, y quizás esto no sea lo que consideres necesario (así que dudo en ofrecerlo), pero soy un buen oyente.

Swaruu X (Athena): Muchas gracias, me encantaría. Viajar en el tiempo no es difícil. Es el mismo proceso que el hiperespacio. Si puedes ir del punto A al punto B en el espacio "más rápido que la luz", puedes saltar en el tiempo con el mismo esfuerzo. No hay nada complicado. Es introducir números en un ordenador de vuelo. El verdadero problema con los viajes y saltos en el tiempo son los innumerables problemas éticos que surgen constantemente.

Dale: Experimentas el pasado, el presente y el futuro simultáneamente, ¿verdad?

Swaruu X (Athena): Más o menos. El tiempo es semilineal para mí, es lineal cuando te hablo ahora. Progresa a medida que hablamos. Pero no es lineal en otras ocasiones si, por ejemplo, decido por alguna razón terminar mi día en 1920. Entonces fui atras.

Dale: Sí, entendido, es tu enfoque por ahora. Gracias.

Swaruu X (Athena): De nada.

Rich: ¿Simplemente trasladas tu consciencia a "1920" y manifiestas, o sintonizas con ese tiempo y, en cierto modo, lo "vives" hasta que decides ir a otro lugar? ¿O esto es sin la nave? ¿O es con la nave (refiriéndose al 1920 mencionado arriba)?

Swaruu X (Athena): Yo haría eso con la nave. Solo necesito un mapa del tiempo que sea un mapa de ubicación, pero no como en ubicaciones, sino como en frecuencia, como en la navegación estelar. Imagina un terreno, pero en lugar de lugares solo hay

números de valor. Y sobre ese mapa puedes agregar innumerables otros como una pila, uno sobre otro, de variables o variantes

ligeramente diferentes del mismo lugar. El lugar en la pila de variables es el factor tiempo de ese mismo lugar y también se

representa con un conjunto de valores numéricos.

Esos valores numéricos representan los armónicos de una frecuencia: el valor de la gravedad y la masa de cualquier lugar. Esa

es una representación en un mapa energético de un reino o un lugar. Eso sería una ubicación, pero fija en el tiempo. Inmóvil.

¡Simplemente es! Pero si se superponen más mapas ligeramente diferentes entre sí, con una progresión lógica, se tendría no

solo el valor de dónde, sino también el de cuándo.

Dale: Genial, lo entiendo, hermana. Igual que con los saltos de nuestras naves y navegación. Gracias.

Rich: Tiene sentido, sí. Creo que no debería hacer la siguiente pregunta. Tiene que ver con ver el futuro de la Tierra. En plural.

¿Has visto una versión de la Tierra, digamos 2040, con un buen resultado (por ejemplo)? ¿Y podemos llegar allí desde aquí, por

así decirlo? ¿Sigue siendo posible? Entiendo que el futuro es relativo a dónde uno considera que está el "ahora", y ¿es este tu

"ahora" o 2021 es un pasado para ti? ¿Como 1540 es un pasado?

Lo sé, son preguntas profundas y difíciles de responder, pero sí. Lo siento. Lo pregunto porque imagino que tienes otras líneas de tiempo en las que podrías centrarte, pero aquí estás, tú y Yazhi también. Te lo agradezco mucho, por cierto. Y supongo que

también puedes estar en esas otras ahora (las buenas y las "malas": las que están bien y las que necesitan ayuda u orientación).

Swaruu X (Athena): Como no existen densidades como tales, desde nuestro punto de vista, tampoco existen líneas temporales

ni universos alternativos. Visualiza el tiempo y el espacio como líneas paralelas, imaginalas. Se mueven en una dirección por

ahora; cada una representa una línea temporal diferente, diferentes eventos en la misma fecha. Todas convergen en el

observador, tú, como en un agujero negro. Así, todas las líneas se curvan y se encuentran en ese punto, el ahora, y el ahora eres tú, tu consciencia y percepción.

Así, todas las versiones de tus vidas pasadas, líneas temporales y eventos, alternativos o no, incluyendo todos esos

innumerables eventos que no sucedieron en tu pasado perceptible, pero sí en otra línea temporal, convergen en esa singularidad

que es el ahora, que eres tú. Así, el ahora, tú, estás hecho de todo lo que llamas tu pasado, lo hayas vivido o no. Es lo mismo, sigue conformando quién eres.

Pero entonces, lo que percibes como el futuro son, de nuevo, todas esas líneas que surgen de ti, desde ese punto de singularidad y avanzan; cada una es una posibilidad, un potencial. Todas son tan

reales como la siguiente, y son tus pensamientos, tu frecuencia, lo que determinará cuál experimentarás conscientemente.

Pero de todas esas líneas potenciales, algunas son más probables que otras, según las decisiones que tomaste antes, ya sean

tuyas o de una línea de tiempo colectiva. Así que es posible predecir con cierta certeza qué ocurrirá después, pero si ese punto

de partida, o la historia, es confuso y caótico, será más difícil predecirlo. ¡Y la Tierra ahora es extremadamente caótica, como lo es hoy!

Otro problema es que cuanto más adelante se quiera predecir, más variables entran en juego, así que cuanto más adelante, más

difícil es predecir, siempre. Es fácil predecir dónde estaremos todos dentro de 3 minutos; lo más probable es que sigamos aquí,

así que puedo predecir algunos resultados futuros para la Tierra, pero no serán definitivos. Este es el problema con los psíquicos

y las personas que pueden ver el futuro: solo pueden ver lo que se basa en su frecuencia personal, así que será su futuro, pero no el futuro como algo definitivo.

Rich: Bien dicho. Es como si fuéramos los agujeros negros originales. Agradezco la explicación.

Swaruu X (Athena): Cada punto de consciencia es, por definición, una singularidad en un campo de gravedad.

Dale: ¡Guau! Así que hay una línea de tiempo en la que la FG es buena y toda la Tierra va por buen camino. Ahora bien, si tan solo pudiéramos encontrar esa línea...

Rich: Entiendo que podemos enfocarnos y experimentar un número ilimitado de futuros (si consideramos este 2021 como

"ahora"). Puedo enfocarme en uno, y esa es mi experiencia... y otro ser puede enfocarse en otro resultado, que podría

considerar negativo o indeseable, y esa sería su experiencia. Es como si, por acuerdo, hubiéramos seleccionado lo que

consideramos un "evento pasado" y, al acordar lo que creemos posible o predecible, eligiéramos resultados potenciales que se

manifestarán como el nuevo "ahora" mientras viajamos por una corriente temporal (ilusoria). ¿Algo así?

Swaruu X (Athena): Sí. Y hay tantos pasados conformando el ahora como futuros potenciales por delante.

Rich: Sí, como hay tantos futuros potenciales, hay tantos pasados potenciales, ¿verdad?

Swaruu X (Athena): Sí. Incontables. Pero la cosa empeora.

Rich: ¡Oops!

Dale: ¡Oh, oh!

Swaruu X (Athena): Eso es solo mirar hacia atrás y hacia adelante. Seguimos pensando en el tiempo lineal, pasado y futuro.

Rich: ¿Hay paralelos "arriba" y "abajo"?

Dale: Y atraeremos a la que coincida con nuestra frecuencia.

Rich: ¿En virtud de lo que estámos de acuerdo y lo que creemos, etc.?

Swaruu X (Athena): Sí, todo por percepción y acuerdos de lo que es posible y lo que no, ¡y por qué!

Rich: Bueno, sí. De hecho, pase lo que pase, se desarrolla alrededor del individuo momento a momento.

Swaruu X (Athena): Se vuelve extraño cuando se habla del tiempo tridimensional, como en D de Dimensional, es decir, el tiempo moviéndose en todas las direcciones imaginables. La mayoría de la gente solo puede percibir el tiempo como un movimiento en una sola dirección, en una sola línea:

Pasado >-----> Futuro

El tiempo en general se ve más así:

1.

(no es imagen exacta demonstrada por Athena)

Rich: Jajaja. ¡Dios mío! ¡Corre!

Dale: ¡Boing!

Rich: Jajaja, pero sí, te entiendo. Digo, no antes de que nos mostraras esa imagen.

Pero en cuanto lo hiciste, ¡clic!

Dale: Hermana, ya casi son las 4 horas y me preocupa agobiarte demasiado.

Swaruu X (Athena): Ok, necesito parar a la hora.

Dale: Muy bien.

Rich: También me va bien terminar aqui. ¿Te afectan mucho estas largas charlas?

Swaruu X (Athena): Sí. ¡Normalmente los duermo después! Pero me encantan.

Dale: Lo siento mucho, pero te lo agradecemos.

Rich: Bueno, muchísimas gracias por pasar tanto tiempo con nosotros; lo disfruté muchísimo. Eres una persona amable y

cariñosa, y tomarte el tiempo para charlar conmigo es un honor. De verdad.

Swaruu X (Athena): Gracias, Rich, yo también lo disfruté mucho. Dale, sé que tuviste una charla técnica con Yazhi sobre muchas

cosas, entre ellas sobre motores de turbina de plasma. Tengo una actualización sobre motores que me gustaría compartir

cuando sea posible. Turbinas contrarrotativas de estado sólido de última generación.

Sin partes móviles, el mismo efecto que

una turbina en naves antiguas, pero mejor, más fiable.

Dale: Estoy a tu servicio, hermana, por favor, avísame cuándo.

Swaruu X (Athena): Gracias. Espero que podamos repetir esto en otro momento.

Dale: Solo tengo una última declaración antes de terminar. Por favor, perdóname, hermana, ya que sé que les envío

pensamientos telepáticos a ti y a la hermanita Yazhi con bastante frecuencia. Intento no agobiarlas. Sin embargo, tengo una

última petición, hermana Áthena. Por favor, extiénda mi cariño a la hermanita Yazhi y a ti misma. Les pido a ambas que se hagan

amigas en este servidor para poder enviarles un mensaje sencillo de vez en cuando.

Prometo no abusar de este privilegio, pero

agradecería que me contactaran de vez en cuando. Esto me ayuda a seguir en servicio. Además, siempre estoy aquí para

cualquiera de vosotros si me necesitan. Por lo demás, les agradezco de todo corazón que hayan venido a charlar hoy. Ha sido

un honor. Sigo en servicio y les deseo lo mejor a nuestra tripulación y a Su Alteza Real la Princesa Alenym.

Rich, también ha sido un gran placer conocerte y charlar contigo. Gracias.

Swaruu X (Athena): Por supuesto, Dale, muchas gracias también. Nos haremos amigos aqui en el servidor.

Rich: Gracias, Dale. Un placer conocerte también.

Dale: Muchas gracias.

Swaruu X (Athena): Encantada de conocerlos. Que la pasen bien.

Rich: Oh, y saluda a Yazhi de mi parte y espero poder volver a charlar con ella cuando sea el momento oportuno.

Swaruu X (Athena): Gracias, se lo diré.

Rich: ¡Adiós, Athena! ¡Cuídate!

Swaruu X (Athena): ¡Adiós, Rich, cuídate!